

En concepto de socios corresponsales han sido admitidos los señores siguientes: D. Isaac J. González Martínez, residente en Mayagüez (Puerto Rico). - D. Ramón Serradora y Saladich, residente en Vich.

Pasa de socio numerario á corresponsal: D. Agustín Escarrá y Janer, por haber trasladado su residencia en Arbós del Panadés.

Ha sido admitido en la sección científica: D. Baldomero Bonet y Bonet, catedrático de Farmacia.

Bajas: Ninguna.

Bienvenidos

Han ingresado en nuestro Colegio 29 comprofesores de la ex-villa de Gracia, con motivo de la agregación.

Les felicitamos y acogemos con el mayor entusiasmo.

No dudamos que pronto nos honrarán con igual distinción los dignos compañeros de las demás poblaciones agregadas.

El Dr. D. Joaquín M. Bernat y Campderá

¡Otro compañero que ha desaparecido!

Ha muerto en su villa natal, Lloret de Mar, siendo propietario de la Torre lunática, Manicomio particular fundado en 1850, por su abuelo el Dr. Campderá y Comín; había sabido trasformarlo colocándolo á la altura de los asilos particulares mejor montados. Había sido Bernat, en el curso de 1895-96, alienario del asilo de alienados de Saint Anric de París, laborioso en grado extremo. Son producto de su observación, dos estudios insertos en *La Enciclopedia*, tomos VII y VIII, años 1894 y 95. Uno sobre la *“Edad más frecuente en que se presenta la parálisis general y su razón anatomo-fisiológica* y otro: *La sífilis como agente etiológico de la parálisis general de los alienados.*“

Era el Dr. Bernat, uno de los más ilustrados socios corresponsales de nuestro Colegio.

Descanse en paz.

Patentes

En otro lugar de este número publicamos la relación de los señores Médicos-Cirujanos de Barcelona que han adquirido patente durante los quince días primeros del año económico de 1897 á 1898 en virtud del Real Decreto del 16 agosto de 1894.

Transcurrido el término legal para obtener patente, esperamos que nuestros comprofesores se apresurarán á adquirirla de la clase que les corresponda, con el objeto de salvar las debidas responsabilidades y evitar que en el presente año resulte déficit.

Nuestro Representante

Habiendo sido invitado el Colegio para asistir al XII Congreso Internacional de Medicina que tendrá lugar en Moscou, del 19 al 26 de Agosto próximo, la Junta de Gobierno ha nombrado para